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 Prefeitura do Município de Piracicaba  

      Conselho  Munic ipa l  de  Mobi l idade       
 
 

Aos 20 (vinte) dias do mês de dezembro, do ano de (2018) dois mil e dezoito, as (17:10) dezessete horas e dez 
minutos, na sala de reuniões da chefia do gabinete do Prefeito Municipal, 11º andar, sito à Avenida Capitão 
Antonio Correa Barbosa nº (2233) dois mil duzentos e trinta e três, ocorreu a terceira reunião ORDINÁRIA do ano 
de 2018 do Conselho Municipal de Mobilidade - COMOB, sob coordenação do Secretário Executivo LUIZ 
CARLOS RODRIGUES DE MORAES. Presentes à reunião os seguintes membros: JORGE AKIRA KOBAYASKI, 
Presidente do COMOB; LUIZ CARLOS RODRIGUES DE MORAES e VANDERLEI QUARTAROLO, titular e 
suplente, respectivamente, pela Secretaria Municipal de Trânsito e Transportes - SEMUTTRAN; ANA LUCIA 
CANCIGLIERI, titular da Secretaria Municipal de Obras; CLAUDIA DE LIMA NOGUEIRA, titular da Secretaria de 
Defesa do Meio Ambiente; LIDIA ISABEL D'ARCE MARTINS, titular pelo IPPLAP; RUDINEI JOSÉ BASSETE, 
titular da AEAP; DIÓGENES STENICO, titular da VIA ÁGIL; JOSÉ FERREIRA MATOS, titular do Orçamento 
Participativo e AUGUSTO CARDINALI JUNIIOR, do PIRA 21. O presidente do COMOB abriu a reunião 
indagando aos presentes sobre a necessidade ou não da leitura da ata da reunião anterior e se estaria em 
condições de ser aprovada. Com resposta afirmativa dos presentes, a ata foi aprovada. Em continuidade, o 
presidente informou aos presentes sobre a pauta da reunião em andamento que seria a respeito do Plano de 
Mobilidade, o financiamento das cidades médias, a nova legislação municipal sobre moto-taxistas e outros 
assuntos que fossem do interesse do Conselho. Sobre o Plano de Mobilidade, o Presidente informou da 
participação do Engº Luiz Carlos, da SEMUTTRAN, em reunião com o consultor do Plano, Arquiteto Geraldo 
Moura, preparando uma minuta da legislação final do Plano que seria apresentada primeiramente ao Conselho e 
posteriormente marcarmos uma audiência pública e, passando pela audiência, protocolar na Câmara de 
Vereadores. A previsão será em março ou abril de 2019, obviamente dependendo do desenrolar desse trabalho. 
Também o Plano Diretor deverá ser encaminhado provavelmente na mesma data. A Engª Lidia, do IPPLAP, 
completou a fala do Presidente informando que haverá uma audiência pública após o recesso da Câmara de 
Vereadores, devendo depois passar pelo Conselho da Cidade e, em sendo aprovado, remetido à Câmara para 
discussão. Em sequência, o Presidente abordou sobre o financiamento às cidades médias de que os 55 milhões 
financiados estariam provavelmente finalizados no ano 1º (primeiro) semestre de 2020 todo investimento 
planejado. A reforma do Terminal do CECAP já está em faze final de conclusão e convidando os presentes para 
que no dia 12 (doze) de janeiro de 2019 (dois mil e dezenove) as 9 (nove) horas da manhã estivessem presentes 
na inauguração dessa reforma do terminal. O Terminal da Paulicéia estaria na fase final de demolição do piso de 
concreto do pavimento e informações dos demais itens em andamento cuja previsão de entrega está para 
setembro/outubro de 2019. Também, a nível de administração interna, já está em andamento o início do processo 
de licitação do Terminal do Piracicamirim e outras informações do mesmo. Outro assunto a ser tratado diz 
respeito à aprovação de um projeto de lei enviado à Câmara de Vereadores que envolve a regulamentação dos 
serviços prestados por mototaxistas e motofrentistas. O projeto de lei foi trabalhado durante aproximadamente 6 
(seis) anos envolvendo os mais diversos órgãos municipais, ministério público, ministério do trabalho. Tal assunto 
foi exposto pelo Presidente com todas as informações pertinentes ao andamento do processo, desde a sua fase 
inicial até a aprovação na Câmara. Em seguida, foi apresentado aos membros do COMOB, a situação do 
convênio firmado entre a Prefeitura de Piracicaba, através da SEMUTTRAN, com o DETRAN – Departamento 
Estadual de Trânsito (já anteriormente explicado aos membros), em que Piracicaba foi uma das primeiras cidades 
a ter os projetos aprovados e finalizado e com todos os relatórios exigidos pelo convênio encaminhados ao 
DETRAN. Outro assunto informado pelo Presidente foi o de que por cerca de 1 (um) ano atrás houve uma 
reunião com o Vereador André Bandeira e com a Promotoria de Justiça, sobre a fiscalização, por parte dos 
agentes de trânsito, de vagas de estacionamento para pessoas portadoras de necessidades especiais em locais 
privados, mas de uso público, tais como shoppings e supermercados. Essa fiscalização foi estabelecida por lei 
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federal e encontrava dificuldade de ser cumprida em função de que esses estabelecimentos não tinham se 
adequado às exigências da legislação e, no caso do Shopping, dificuldade dos agentes de trânsito adentrarem ao 
recinto de estacionamento do mesmo. Claudia Nogueira de Lima e José Ferreira Matos, ambos membros do 
COMOB, pediram a palavra e discorreram sobre observações a respeito das reformas dos terminais de ônibus, 
sendo esclarecidos pelo Presidente Jorge Akira, Vanderlei Quartarolo, diretor de transportes e Diógenes Stênico, 
da Via Ágil. Em seguida, a Engenheira Lidia, do IPPLAP, informou de uma reunião tida com o GAEMA do 
Ministério Público onde algumas considerações do mesmo sobre regularização fundiária foram incorporados na 
revisão do Plano Diretor. Nada mais havendo a ser tratado o Secretário Executivo deu por encerrada a reunião as 
18:27 horas e eu, LUIZ CARLOS RODRIGUES DE MORAES, secretariei e redigi a presente Ata que, após lida e 
aprovada, segue assinada pelos presentes, sendo que sua íntegra se encontra gravada e disponível para todos 
os interessados sob o título de COMOB-ROR-AV-003-2018. 
 
 
 


